

SAINT-JEAN

Mengall HR : un artiste local sélectionné au salon d'automne de Paris

Pour la deuxième année consécutive, l'artiste peintre saint-jeanais Mengall HR a été sélectionné pour participer au salon d'automne de Paris, rendez-vous incontournable de la création contemporaine. Son œuvre « La Cantatrice chauve », un diptyque acrylique sur toile de 160×80 cm, est visible du 29 octobre jusqu'au 2 novembre.

Cette peinture s'inscrit dans la série « Revisitons nos classiques », née fin 2023. Inspirée par la jeune cantatrice toulousaine Juliette Mey, primée aux victoires de la musique classique 2024, cette série rend hommage aux grandes figures de la culture tout en mêlant figuration et abstrac-



Mengall HR, fier représentant de Saint-Jean au salon d'automne de Paris / photo Pierre Mey

tion. Elle fait écho à une précédente exploration en noir et blanc intitulée « Naissance abstraite / figuration narrative ».

Après avoir présenté « Guerres et paix » l'an passé, Mengall HR revisite cette fois l'univers d'Eugène Ionesco avec une œuvre poétique et symbolique. La Cantatrice chauve devient sous son pinceau une réflexion sur la mémoire, le langage et la disparition.

Pour les Haut-Garonnais de passage à Paris, il s'agit d'une belle occasion de découvrir le travail d'un artiste local dont la démarche conjugue émotion, couleur et profondeur.

Contact : contact@mengallhr.com